



## „Bienvenidos en Gundelfingen!“

**Gundelfingen (hvg).** Auf Gegenbesuch waren dieser Tage Neunt- und Zehntklässler aus San Boi (in der Nähe Barcelonas) am Albert-Schweitzer-Gymnasium (ASG). Sie erwiderten den Besuch ihrer Gäste, die im vergangenen Oktober bei ihnen auf Visite gewesen waren. Gemeinsam mit Sonia Ramirez Becker und Daria Kilischowski, die am ASG Spanisch unterrichten, sowie Madonna Yücel und Sergi Borrás, die in San Boi Deutsch vermitteln, kam die 40-köpfige Schar im Rahmen ihres Programms auch zu Bürgermeister Raphael Walz. In seinem Empfang hob dieser von „la naturaleza“ (Natur) über „los restaurantes“ bis hin zu „la economia local“ (heimische Wirtschaft) die Schönheiten und Besonderheiten des Gastortes hervor und unterlegte sie mit repräsentativen Fotomotiven. Anschließend stellte er sich den Fragen der spanischen Schüler, die u. a. auf seine Motivation und Ziele sowie Rahmenbedingungen des Bürgermeister-Daseins abzielten. Ein Foto war der Schlusspunkt des Empfangs - und bildlicher Beweis für das „Bienvenidos en Gundelfingen“!

Foto: Herbert Geisler